



Bericht der Bürgermeisterin zur Ratssitzung am 21.11.2012

Adventskranzanleuchten am 02.12.2012:

Die Vereine, Schule und Kindergarten gestalten auch in diesem Jahr wieder den kleinen Adventsmarkt am 01. Advent auf dem Dorfplatz. Interessierte Bürger, die mit einem Verkaufsstand ihre selbstangefertigten Gegenstände anbieten möchten, sind herzlich eingeladen sich an diesem schon traditionellen Event zu beteiligen. Standkosten werden nicht erhoben. Ortsfremde gewerbliche Unternehmen sind nicht zugelassen. Auch in diesem Jahr wird der Nikolaus eine kleine Überraschung für die Kinder haben.

Präventionsausschuss: .

Aktueller denn je ist die Gründung des geplanten Präventionsausschusses in der Gemeinde Ehra-Lessien. Momentan ist das Briseinviertel im Visier der Randalierer. Interessierte Bürger und Institutionen sind herzlich eingeladen hier mitzuwirken. Wir treffen uns das erste Mal am Freitag, den 14.12.2012 um 17.00 Uhr im Restaurant „zur alten Molkerei“.

Grabenschau 2012/13:

Die diesjährige Grabenschau findet am 24.11.2012 statt. Die Mitglieder der Grabenschau treffen sich um 10.00 Uhr am Gemeindebüro. Bürger die Anregungen haben, melden diese bitte vorher im Gemeindebüro zu den bekannten Öffnungszeiten.

Lampen aus in Lessien und Ehra:

Auf der Ratssitzung im Oktober wurde mitgeteilt, dass in Lessien die Lampen abends nicht an wären. Die beauftragte Fachfirma hat folgende Situation vorgefunden:

Die Lampe am Eichenweg 8 war zu 2/3 mit Alu-Folie abgeklebt und am Dämmerungsschalter war ein aktives Leuchtstäbchen mit Klebeband befestigt, so dass „Tageslicht“ suggeriert wurde und deshalb die Lampen nicht angehen konnten. Solche Spielchen kosten nur unnötig Geld. In Ehra war im einen Schaltkreis die Sicherung heraus gesprungen. Geschieht, wenn gegen den Kasten getreten wird. Im neuen Baugebiet war ein Defekt, der von einer Fachfirma beseitigt wird.

Vermessungen im Bereich „Am Schützenplatz“:

In der 45. Woche haben die Vermessungsarbeiten im Bereich der Straße „Am Schützenplatz“ und „Fallerlebener Straße“ sowie im Bereich der „Molkereistraße“ begonnen. Der Rat hatte vereinfachte Umlegeverfahren zur Regelung der neuen Eigentumsverhältnisse für die anliegenden Grundstücken beschlossen. Dieses Verfahren ist nun in Gang gesetzt. Aufgrund der vielen Rundungen müssen mehr Grenzpunkte gesetzt werden. Dadurch kann bei zwei Vermessungen der veranschlagte Preis von 2500,- € pro Vermessung nicht eingehalten werden. Nähere Informationen folgen noch zur nächsten Sitzung.

„Hereinspaziert - LandFrauen öffnen ihre Dörfer und Gärten“:

Die Vorsitzende der Bromer Landfrauen und Umgebung bat mich am 15.11. um Unterstützung bei dem oben genannten Projekt. Am Sonntag, den 09. Juni 2013, von 11.00 – 19.00 Uhr, werden landesweit Gärten, Grundstücke oder Plätze geöffnet. Das Angebot ist dann so vielfältig, wie die Landfrauenarbeit. Beides fördert einen lebenswerten Raum.

Aktivitäten in den Dörfern sollen genauso gezeigt werden wie die facettenreiche LandFrauenarbeit. Der NDR als Medienpartner berichtet über den Aktionstag. Die Gemeinde Ehra-Lessien unterstützt diesen Vorschlag, der wieder einmal eine positive Außenwirkung für die Gemeinde Ehra-Lessien haben könnte. Da aus Reihen der Vereine schon die Anfrage nach einem Weinfest kam, könnte man dieses mit diesem Wochenende verbinden. Beim nächsten Treffen der Vereine wird um Unterstützung für dieses Projekt geworben.

Neugestaltung Fußweg im Einmündungsbereich Große Ratje/Gifhorner Straße:

Der Rat hat in seiner letzten Sitzung eine Umgestaltung mit Heckenbepflanzung beschlossen, unter der Voraussetzung, dass der Anlieger, der die Grünbereiche satzungsgemäß mit pflegen muss, zustimmt. Am Mittwoch, den 14.11. wurde das Gespräch mit dem anliegenden Grundstückseigentümer geführt. Unter der Bedingung, dass dort keine Bank hin kommt, ist er mit der vorgeschlagenen Umgestaltung einverstanden. Im Haushalt 2013 sollen Mittel dafür bereit gestellt werden.

Da der Bereich umgestaltet wird, hat der Gemeindearbeiter schon mal die beiden Pflanzringe auf die Gemeindefläche hinter das Baugebiet „Hinter den Höfen II“ aufgestellt. Diese könnten im Zuge von Ausgleichsmaßnahmen mit bepflanzt werden.

Gespräch mit Landeigentümern für Baugebiet „Hinter den Höfen III“:

Am 12.11. fand ein weiteres Gespräch mit den Landeigentümern statt. Die Forderungen konnten von beiden Seiten noch nicht klar geäußert werden, da noch einige Kalkulationszahlen fehlten. Einig waren sich beide Parteien, das Gebiet nicht über einen ortsfremden Träger erschließen zu lassen. Da die Nachfrage für Grundstücke gut ist, sollen bei eigener Vermarktung die Grundstückspreise erschwinglich bleiben. Unser Planungsbüro wurde beauftragt, mal alle Kosten für die Erschließung des gesamten Gebietes schätzungsweise zu ermitteln. Es ist geplant, anfang Dezember wieder zusammen zu kommen.

Baumaßnahme Molkereistraße fast fertig gestellt:

Am 21.11.2012 fand die Abnahme der Baumaßnahme „Molkereistraße“ statt. Sie konnte noch nicht ganz beendet werden, da das Pflanzgitter und die Sicherungspoller für den gepflanzten Baum in der Verengung der Straße geklaut wurde. Auch wurden etliche Pflastersteine die für die Fläche der Verengung benötigt werden gestohlen. Hier ist ein Schaden von ca. 1000,-- € entstanden.

Wettbewerb „Neugestaltung Ehrenmal in Lessien:

Die Bepflanzung am Ehrenmal in Lessien ist abgängig und das Gesamtbild des Ehrenmales wird immer wieder von Lessiener Bürgern bemängelt.

Es wird daher eine Neugestaltung vorgeschlagen. Ähnlich wie bei der Gestaltung des Gemeindegewappens, wird vorgeschlagen, einen Ideenwettbewerb für die neue Gestaltung des Ehrenmales in Lessien auszuloben. Im Zuge der Haushaltsberatungen sollte sich der Rat hierzu mal Gedanken machen.

E-Plus verbessert Telekommunikationsinfrastruktur:

Seit dem 16.11.2012 bietet E-Plus mit einer UMTS-Anlage eine bessere Datenverbindung im Bereich Ehra-Lessien an.

Weihnachtsferien:

Das Büro ist in der Zeit vom 20.12.2012 – 06.01.2013 geschlossen.